

DFM Investor Number (NIN) Request Form طلب إمدار رقم مستثمر في سوق دبي المالي

Date """	
Obtaining a DFM Investor Number (NIN) is simple and without any associated costs.	الحصول على رقم مستثمر فاص بسوق دبي المالي بسهولة ودون أية تكاليف.
DFM eServices: accessible through the DFM Smart Services app (available to download on Apple store and Google Play Store), or login through www.dfm.ae . Your Trading Member	 الخدمات الإلكترونية لسوق دبي المالي: يمكن الومول إليها من خلال تطبيق الخدمات الذكية لسوق دبي المالي (المتوفر للتنزيل من متجر أبل وجوجل بلاي ستورا أو تسجيل الدخول من خلال www.dfm.ae عضو التداول الخاص بك
The Required Supporting Documents according to the investor types mentioned below:	لمستندات المطلوبة حسب الفئات المذكورة أدناه:
For Individuals:	لأفراد:
UAE Nationals and Residents: Valid copy of Emirates ID. Non Residents: Valid copy of the passport. Plus specific documentation depending on: If a Minor (below 18 years): a. The signature of the Guardian (the Father) b. In the case of a Guardian other than the Father: true copy of a duly authenticated guardianship order issued by the court or Notary Public. c. Valid copy of the guardians Emirates ID for UAE Nationals and Residents. Valid copy of the passport for Non Residents. d. Guardianship orders issued outside UAE must be certified by the UAE embassy in those countries or by UAE Ministry of Foreign Affairs.	لمواطئي دولة الإمارات و المقيمين، نسخة سارية المفعول من الهوية الوطنية الإماراتية لغير المقيمين: نسخة سارية المفعول من جواز السفر بالإفافة إلى مستندات إفافية للحالات التالية: " القاصر أتحت عمر18 سنةًا: " نو حالة وجود ولي أمر غير الأب: نسخة طبق الأصل من أمر الوطاية مصدق حسب الأمول ومادر عن المحكمة أو الكاتب العدل . " نسخة سارية المفعول من بطاقة الهوية الإماراتية لولي الأمر للمواطنين والمقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة من جواز السفر ساري المفعول لغير المقيمين . يجب أن تكون أوامر الوصاية العارة فارج دولة الإمارات العربية المتحدة معدقة من سفارة دولة لإمارات العربية المتحدة في تلك البلدان أو من واراة الخارجية الإماراتية.
If a Marsoom Holder: Valid copy of the Marsoom issued from Federal Authority for Identity and Citizenship addressed to Dubai CSD Or To Whom It May Concern. If a Representative:	محاب المراسم: سخة سارية المفعول من المرسوم مادر من الهيئة الاتحادية للهوية والجنسية موجه لدبي للإيداع أو لمن يهمه الأمر. لوكيل:
a. Valid copy of a duly authenticated Power of Attorney issued from court or Notary	s. نييذة بيرايية المفوما. من وكالة عامة مادية من المدكمة أو كاتب العدل

copy of the passport for Non Residents. If the selected payment method is Bank Transfer:

Copy of the bank statement or certified bank letter mentioning clearly the bank account details. The bank account should be in the name of the investor.

b. A Power of Attorney issued from other countries must be authenticated by the

official authorities and the UAE embassy in those countries or by UAE Ministry of

c. Valid copy of the representative's Emirates ID for UAE Nationals and Residents. Valid

For Heirs Account

Foreign Affairs.

- True copy of Death Certificate.
- $\bullet\,$ True copy of a duly certified Legal Declaration and/or Inheritance Limitation
- Valid copy of Emirates ID for UAE Nationals and Residents. Valid copy of the passport for Non Residents.
- · Valid copy of a duly authenticated Power of Attorney issued from court on behalf of all
- · Valid copy of Emirates ID of all Heirs.
- Any document issued outside UAE must be authenticated by the official authorities and the UAE Embassy in those countries or by UAE Ministry of Foreign Affairs.

- ه. نسخة سارية المفعول من وكالة عامة مادرة من المحكمة أو كاتبالعدل مصدقة حسب الأصول .
- a. للوكالات المادرة خارج دولة الإمارات يجب تمديق الوكالة لدى الجهاتالمختمة وسفارة دولة الإمارات. العربية المتحدة في تلك الدول او الوزارة الخارجية
- نسخة سارية المفعول من الهوية الوطنية الإماراتية لمواطني دولةالإمارات للمقيمين ونسخة سارية المفعول من جواز السفر لغير المقيمين.

في حال اختيار "التحويل البنكي" كطريقة كطريقة لاستلام الأرباح النقدية:

للوكيل نسخة من كشف حساب بنكي أو رسالة مصدقة من البنك مع توضيح تفاميل الحساب البنكي و يجب أن يكون هذا الحساب باسم المستثمر.

لحسابات الورثة:

- نسخة طبق الأصل من شهادة الوفاة.
- نسخة طبق الأمل من حصر الإرث والإعلام الشرعي مصنفا حسب الأمول.
- للوكيل نسخة سارية المفعول من الهوية الوطنية الإماراتية المواطئ دولة الإمارات وللمقيمين ونسخه سارية المفعول من جواز السفر لغير المقيمين.
 - نسخة طبق الأصل من الوكالة المادرة بالنيابة عن جميع الورثة مصدقة حسب الأمول.
 - نسخة صالحة من بطاقة الهوية الإماراتية لجميع الورثة.
- يجب تصديق الوثائق الصادرة خارج الدولة لدى الجهات المختصة وسفارة دولة الامارات العربية المتحدة في تلك الدول أو الوزارة

Your Investor Number will be sent by SMS once processed.

سيتم إرسال رقم المستثمر الخاص بك عبر رسالة نصية SMS فور إصداره.











DFM Investor Number (NIN) Request Form طلب إصدار رقم مستثمر في سوق دبي المالي

Account type:			شخص / Individual		Heirs Account /	حساب ورثة	نوع الحساب
Individual							شخص
Full Name (as per Pa	assport):			واز السفر):	الاسم الكامل (حسب جو	Nationality:	الجنسية:
Gender:	Male / ذکر Fema	جنس: أنثى / le	Passport No:		رقم جواز السفر:	Emirates ID No:	رقم بطاقة الهوية الاماراتية:
Date of Birth:		تاريخ الميلاد:	Minor (under 18):	☐ Yes / معن ☐ No / ⊔	قاصر (أقل من 18 عامً ا):		
Guardian/Represent	tative Name:						اسم الوصي \ الوكيل: [إن وجد]
Guardian/Represent (if applicable)	tative Investor Number:						رقم مستثمر الوصي \ الوكيل: (إن وجد)
Heirs Account							حساب ورثة
Deceased Name:							اسم المتوفي:
Heir's Representativ	ve Name:						اسم وكيل الورثة:
Heir's Representativ	re Emirates ID No.:		كيل الورثة:	رقم بطاقة الهوية الاماراتية لوك	Heir's Representati	ive Passport No:	رقم جواز سفر وكيل الورثة:
Contact Details							بيانات الاتمال
Address:				العنوان:	Mobile Phone No.:		رقم الهاتف المتحرك:
City:	المدينة:	Country:		الدولة:	Email Address:		عنوان البريد الالكتروني:
iVestor Card (for individual inin 1. Cards will 2. The invests 3. iVestor Car 4. Card issua Bank Transfer (for all investors) 1. Bank transf	ends Payment Method (Select one option only) cor Card Adlābā آيفستر Adlābā آيفستر Adlābā آيفستر Adlābā آيفستر Adlābā آيفستر Adlābā آيفستر عن طريق المريد فطرا المستطير الطراد (المؤسسات المريد فطر) المستطير الطراد (المؤسسات المريد فطر) المستطير الطراد (المؤسسات المريد فطر) المستطير الطراد (المؤسسات المريد فطرا المريد المسيح (المريد المسيح (المريد المسيح (المريد المسيح كارج دولة الإمارات) المستطير الطراد (المطاقة آيفستر متبلاً بطاقة آيفستر متبلاً والموقع الإلكتروني (الموقع الإلكتروني) المستطير المستطير الطراد والمؤسسات المريد والموقع الإلكتروني (الموقع الإلكتروني) المستطير الموقع الإلكتروني (الموقع الإلكتروني) المستطير المستطير المؤسسات المستطير الموقع الإلكتروني (الموقع الإلكتروني)						
receiving ba 2. Please attad account det 3. Bank accou	ch a bank statement or certifie tails nt should be in the name of th ne details below only if you sele ethod	d bank letter, stating clearly e investor	the bank			ِ الرسوم المستحقة من مبلغ الأ. عرف المتلقي ـمدقة من البنك مع توفيح تفامي شمر	تحويل العملات الأجنبية وعليه يمكن خصم القدية من قبل المعرف المرسل فراو السا 2. يجب إرفاق كشف حساب بنكي أو رسالة م الحساب البنكي 3. يجب أن يكون الحساب البنكي باسم المست 4. قم بتعبلة التفاميل أدناه مقط عند اختيار ا الأرباح النقدية ن وع الحساب الفتيار واحد فقط)
UAE Bank Account	ساب بنكي داخل الإمارات / Details :	בע		Non-UAE Bank Accoun	فارج الإمارات / t Details	صاب بنکي ذ	
Bank Name / البنك	pul:			اسم البنك / Bank Name	:	Swift Co	ode / رمز السويفت:
IBAN No. (AED) / [¿	رقم الآيبان (درهم:			City / المدينة:		Country	الدولة / :
البنك / Bank Name	pul:			م الحساب / .Account No	ىقى:		
IBAN No. (USD) / [,	:رقم الآيبان (دولار أمريكي			رقم الآيبان / .IBAN No			











DFM Investor Number (NIN) Request Form طلب إصدار رقم مستثمر في سوق دبي المالي

FATCA & CRS Declaration form

نمـــوذج الإقــــرار الذاتـــي للأفــــراد (FATCA & CRS)

Are you a US Person? If yes, please provide your TIN below:

هل انت شخص امريكي؟ إذا كانت الإجابة بنعم، يرجى تقديم رقم التعريف الضريي أدناه.

Please complete the following table indicating

يرجى استكمال الجدول التالي لتوفيح ما يلي: - محا، الاقامة الفريسة لماجب الحساب

- Where the Account Holder is tax resident and

- سن الإسما الطريبية للحاجب الحساب في كل بلد/سلطة خافعة للإبلاغ الضربي المحدد. في حال إمدار البلد/السلطة رقم - رقم التعريف الفريي لماحب الحساب في كل بلد/سلطة خافعة للإبلاغ الفريبي المحدد. في حال إمدار البلد/السلطة رقم
- If a TIN is unavailable, please provide the appropriate reason:

- The Account Holder's TIN for each country/jurisdiction indicated. If country issues TIN, TIN is required.

. . التعريف الضريي **يتوجب تزويدنا بالرقم**

Reason A - The country/jurisdiction where the Account Holder is resident does not issue TINs to its residents.

في حال عدم توفر رقم التعريف الفريي يرجى كتابة السبب. السبب (أ): البلا/السلطة لا تصدر رقم التعريف الفريي/ ما يعادله للمقيمين فيها. السبب (ب): ماحب الحساب غير قادر على الحصول على رقم التعريف الفريي أو ما يعادله. السبب (ج): الحصول على رقم التعريف الفريي غير مطلوب.

Reason B - The Account Holder is otherwise unable to obtain a TIN or equivalent number.

Reason C - No TIN is required.

بلد/سلطة الإقامة الضريبية Country/Jurisdiction of tax residence	رقم التعريف الفريي (Tax Identification Number (TIN	في حال عدم توفر رقم التعريف الفريي يروى ذكر السبب (أ)، (ب)، او (ج) If no TIN available specify Reason A, B or C

Please explain in the following box why you are unable to obtain a TIN if you selected Reason B above.

يرجى التوضيح أدناه سبب عدم قدرتك على الحمول على رقم التعريف الضريي إذا اخترت السبب (ب) أعلاه.

Acknowledgment and Undertaking

I hereby confirm that I will inform DFM of any change to my tax residency status immediately and in any case, no later than 30 days from the date of such change. I hereby acknowledge, undertaking and confirm that the information provided above is complete, true, accurate and up to date. I confirm that, under no circumstances shall Dubai CSD, its employees or its contractors be liable for any direct, indirect, incidental, special, punitive, or consequential damages that may result in any way from their reliance on the information provided herein. I confirm that I have provided this FATCA and CRS self-certification willingly, without advice or help from Dubai CSD. I understand that providing false information, withholding relevant information, or responding in a misleading way may result in the rejection of the application or other appropriate action taken against me and/or the applicant. I hereby authorize Dubai CSD to disclose the information contained herein to any government authorities and/or other regulatory authorities locally and/or internationally as may be required from time to time without the need to obtain further written or oral permission from me. This acknowledgment and undertaking shall form an integral part of and always be read in conjunction with the account opening form and its underlying terms and conditions. I agree and I am in my full legal capacity to indemnify and hold harmless Dubai CSD against and from any liability, losses, cost, penalties that may occur from any error arising from the information provided herein. I hereby undertake to immediately notify Dubai CSD of any change to the information provided herein. I hereby consent to Dubai CSD using, processing, reporting, and transferring information to a regulatory requirement.

I have read the Rules of Dubai CSD which can be found at ${\bf www.dubaicsd.ae}$ website and hereby agree to be bound by them.

إقرار وتعهد

أؤكد بموجب ذلك أنني سأبلغ سوق دبي المالي بأي تغيير يطرأ على حالة الإقامة الضريبية الخاصة بي على الفرو وفي أي حال بموعد لا يتجاوز 30 يومًا من تاريخ هذا التغيير. أقر وأتعهد وأؤكد بأن المعلومات الواردة الملاو وفي أي حال بموعد لا يتجاوز 30 يومًا من تاريخ هذا التغيير. أقر وأتعهد وأؤكد بأن المعلومات الواردة مسؤولين تحت أي ظرف عن أية أضرار سواء كانت مباشرة أو غير مباشرة أو عرفية أو خاصة أو عقابية أو تبعية مسؤولين تحت أي ظرف عن أية أضرار سواء كانت مباشرة أو غير بمباشرة أو عرفية أو خاصة أو عقابية أو تبعية والمعلومات والمعلومات المعلومات المعلومات المعلومات المعلومات المعلومات المتعلقة بـ FATCA و CATA و CATA و CATA و CATA و CATA و CATA و من دبي للإيداع أدرك بأن المعلومات المعلومات الكاذبة أو المضللة أو حجب أو عدم تزويد المعلومات المطلوبة قد يؤدي إلى رفض الطلب أو إلى آتكاذ الإبراءات ضدي أو فد مقدم الطلب أو المعلل المعلومات المعلومات هذه إلى من الطلب أو وسلطات حكومية معنية وأزاة ولاماح عن المعلومات هذه إلى وقت إلى آتكاذ الإبراءات شدي أو في هما من الجهات التنظيمية المحلية وأزاة الدولية الأخرى معلوب الا تتجزأ من ويثيراً ويفسر بالترامل عم طلب فتج الحساب والأحكام والشروط الألساسية ذات الملقد والمرابطة بالموافقة على تعويض دبي للإبداع وإبراء ذمتها من أي مسؤولية أو فسألز أو تكلفة أو عقوبات قد تحدث نتيجة فطأ في المعلومات المقدمة من طرفي كما أتعهد بإفطار دبي للإبداع والمائع والمائع الموادة المقدمة من طرفي كما أتعهد بإفطار دبي للإبداع والمائع والمائع المعلومات الواردة هنا، أوافق بموجب هذا الإقرار على قيام دبي للإبداع والمائع والمعلومات الخاصة بي وبعلاقتي مع دبي للإبداع إلى أي تغيير يطرأ على المعلومات الخاصة بي وبعلاقتي مع دبي للإبداع إلى أي نفيرا على قبات المعلومات الخاصة بي وبعلاقتي مع دبي للإبداع إلى أي سلطة حكومية وفقا لأي متطلبات تظلمية المقالمة المقالة على متطلبات تنظمية وتحديد للإبداع والمعلومات الخاصة مي موجب الإبداع أيل أي تعير المعلومات الخاصة بي وبعلاقتي مع دبي للإبداع إلى أي تغير أنعلم المعلومات الخاصة بي وبعلاقتي مع دبي للإبداع إلى أي أي أنعد من المعلومات الخاصة من موجب الإبداع إلى أي أيضاء المعلومات الخاصة من التعديمية وفقاً أي متطلبات المقرار على مع دبي للإبداع إلى أي أي أنعد من التعديد المعلومات الخاصة من التحديد الش

أقر بأنتي قرأت قواعد دبي للإيداع الواردة في الموقع الإلكتروني بموجب www.dubaicsd.ae وأوافق هذا الاقرار والتعهد على الالترام بها.

للاستخدام الرسمى فقط

توقيع المستثمر /Investor Signature

For Official Use Only

توقيع الوصي \الوكيل /Guardian/Representative Signature

فتم جهة اعتماد التوقيع /Entity Stamp certifying the Signature







